
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Leon Schlömer  
Bewerbung als Beisitzer  
 

Hey,  
 
ich bin Leon und möchte für zwei weitere Jahre 
Mitglied in eurem Kreisvorstand werden.  
Zuerst möchte ich mit euch zurückblicken, was wir in 
den letzten beiden Jahren erreicht haben: 
 
Hinter uns liegen die erfolgreichsten Kampagnen für 
Bundes- und Landtag in der Geschichte unseres 
Kreisverbandes. Durch unser enormes 
Mitgliederwachstum wurden die Wahlkämpfe von so 
vielen Wahlkämpfer*innen wie noch nie getragen. Und 
wir haben unsere Kreisgeschäftstelle mit vielen neuen 
Mitarbeitenden ausgebaut. Mit unserem 
Strukturprozess haben wir Reformen angestoßen, die 
diese Professionalisierung auch auf die ehrenamtlichen 
Ebenen erweitert. 
Mit dem Vielfaltsprozess auf Kölner Ebene sind wir 
Vorreiter unter den Grünen Kreisverbänden. Auf 
mehreren Vielfaltskongressen und Arbeit in 
Untergruppen wurden für einzelne Bereiche konkrete 
Maßnahmen identifiziert, die zum Teil bereits 
umgesetzt sind.  
 
Wir leben in Zeiten vieler paralleler Krisen. Klima, 
Krieg, wachsende Ungleichheit, um nur einige zu 
nennen. Die Aufgabe der Politik ist es, darauf eine 
Antwort zu haben. Diese Politik möchte ich aktiv mitgestalten. Wir brauchen starke Grüne in 
Köln für eine lebenswerte Zukunft. In den kommenden zwei Jahren müssen wir zunächst 
unseren Strukturprozess abschließen. Ein paar Beispiele: Wir müssen die 
Professionalisierung bis auf die Ortsverbandsebene bringen, die neue Struktur in unserem 
Vorstand mit Leben füllen und neue Formate für aktive Beteiligung auf Kreisebene 
etablieren.  

25 Jahre  
 
Seit 2014 Mitglied 
 
2019-2021 Sprecher Grüne Jugend Köln 
Seit 2021 Beisitzer im Kreisvorstand 
 
2022 Direktkandidat zur Landtagswahl 
in Mülheim  
 
Leon.schloemer@gruenekoeln.de 
01573 4706308 
@der_schloemi 



 

 
Im Mai 2024 steht die nächste Europawahl vor der Tür. Mein Anspruch ist es, unsere 
Stellung als stärkste Kraft in Köln zu halten. Ich möchte meine Erfahrung der letzten 
Wahlkämpfe gerne einbringen.  
 
Nach der Wahl ist vor der Wahl. Denn 2025 stehen Kommunal-, OB- und Bundestagswahl 
an! Für die Kommunalwahl müssen wir nächstes Jahr die Weichen Stellen. Noch immer sind 
die rechtsrheinischen OVen im Stadtrat, trotz sehr guter Wahlergebnisse, unterrepräsentiert. 
Frühzeitige Personalentwicklung ist daher sehr wichtig.  
 
Besonders freue ich mich auf die Erstellung unseres Wahlprogramms. Das wird ein enormer 
Kraftakt, der sich aber lohnen wird. Wir treten mit dem Ziel an, das Wohl aller Menschen in 
unserer Stadt zu fördern und endlich über Profitinteressen zu stellen. Im Mobilitätsbereich 
haben wir noch einiges vor. Zwar verzeichnen wir vor allem in der Innenstadt viele Erfolge. 
Diese müssen wir nun in die anderen Stadtbezirke übertragen! Bei der Planung der 
Mobilitätswende dürfen wir nicht nur berufstätige Männer im Blick zu haben. Unsere Stadt 
ist für alle da – auch Kinder, mobilitätseingeschränkte Personen oder Menschen mit wenig 
Geld. Unsere Verkehrsplanung muss das widerspiegeln.  
 
Ihr Lieben, ich freue mich sehr auf die nächsten zwei Jahre mit euch. Wenn ihr noch Fragen 
habt, könnt ihr mich gerne kontaktieren! 
 
 
 
 
 

Euer Leon  
 


